

InternationalMedia

JUMAT 10 SEPTEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



BPMI SETPRES/RUSMAN

PRESIDEN RESMIKAN BENDUNGAN PASELLORENG DI WAJO-SULSEL

Presiden Joko Widodo, Ibu Negara Iriana Joko Widodo, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono dan Seskab Pramono Anung saat peresmian Bendungan Paselloreng dan Bendung Gilireng, di Kab Wajo, Sulawesi Selatan, Kamis (9/9). Bendungan yang dibangun dengan biaya Rp771 miliar, kapasitas tampung 138 juta meter kubik, luas genangan 1.258 hektare ini diyakini bermanfaat untuk mendukung Sulawesi Selatan sebagai lumbung pangan nasional.

PT Garuda Indonesia Kalah di Pengadilan Arbitrase London

Putusan arbitrase mewajibkan PT Garuda Indonesia membayar rent atas sewa pesawat membayar bunga keterlambatan, serta pembayaran biaya perkara pengugat.

JAKARTA (IM) - PT Garuda Indonesia Tbk (GIAA) harus menerima kekalahan dalam kasus gugatan pembayaran uang sewa pesawat dengan salah satu perusa-

haan penyewa pesawat (lessor) di Pengadilan Arbitrase Internasional London (London Court International Arbitration/LCIA).

Direktur Keuangan dan Mana-

jemen Risiko Garuda Indonesia Prasetyo dalam keterbukaan informasi BEI, Kamis (9/9), mengatakan, LCIA menjatuhkan putusan arbitrase yang pada intinya perseoran diwajibkan untuk membayar rent atas sewa pesawat dan kewajiban-kewajiban berdasarkan perjanjian sewa pesawat, pembayaran bunga keterlambatan, serta pembayaran biaya perkara pengugat.

Terhadap putusan tersebut, kata Prasetyo, perseoran sedang berkoordinasi dengan kuasa hu-

kum (lawyer) yang menangani kasus ini untuk mempertimbangkan langkah selanjutnya yang dapat dilakukan oleh perusahaan.

Menurut Prasetyo, adanya putusan LCIA tersebut hingga saat ini tidak berdampak langsung terhadap kegiatan operasional perseoran. Ia memastikan bahwa seluruh aspek kegiatan operasional penerbangan akan tetap berlangsung dengan normal.

"Perseoran berkomitmen untuk senantiasa mengoptimalkan

ketersediaan layanan penerbangan yang aman dan nyaman untuk memenuhi kebutuhan mobilitas masyarakat maupun pengangkutan kargo bagi sektor perekonomian nasional," ungkapnya.

Maskapai pelat merah ini memang diketahui beberapa kali telah menerima gugatan hukum dari beberapa lessor sejak tahun lalu, karena dinilai belum sepenuhnya menjalani kewajibannya atau

» Bersambung ke hal 11

Megawati Dikabarkan Masuk ICU, Wasekjen PDIP: Enggak Tuh...

JAKARTA (IM) - Beredar kabar bahwa Ketua Umum (Ketum) PDI Perjuangan (PDIP) Megawati Soekarnoputri dirawat di ICU Rumah Sakit Pusat Pertamina (RSPP), Jakarta Selatan, sejak Rabu (8/9) malam.

Namun, kabar tersebut dibantah oleh Wakil Sekretaris Jenderal (Wasekjen) DPP PDIP Sadarestu dan meminta agar ikut mendoakan untuk kesehatan Megawati. "Enggak tuh (Megawati tidak dirawat di ICU)," jawab Sadarestu saat dihubungi wartawan, Kamis (9/9).

Sadarestu menjelaskan Megawati saat ini sehat-sehat saja seperti biasanya. "Alhamdulillah

sehat-sehat saja kok," ujarnya.

Saat ditegaskan kondisi Megawati yang sehat dan berada di kediamannya di Teuku Umar, Menteng, Sadarestu membenarkan itu. Ia juga meminta doa agar Megawati selalu dalam keadaan sehat. "Doakan saja beliau sehat selalu, insya Allah beliau sehat-sehat selalu," pintanya seraya mengamini.

Sekjen DPP Perjuangan, Hastu Kristiyanto juga membantah berita yang mengatakan Megawati sakit hingga masuk ICU. Ia menegaskan bahwa Presiden Ke-5 RI itu dalam keadaan sehat, energik, dan selalu bersemangat.

» Bersambung ke hal 11

Jokowi Ajak Partai Demokrat Bangun Demokrasi yang Sehat Saat HUT ke-20

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengucapkan selamat ulang tahun ke-20 kepada Partai Demokrat. Jokowi juga mengajak keluarga besar Par-

tai Demokrat memperjuangkan demokrasi Indonesia yang sehat.

"Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya mengajak keluarga besar Partai Demokrat untuk

bersama-sama memperjuangkan aspirasi rakyat, membangun demokrasi Indonesia yang sehat dan

» Bersambung ke hal 11

Rocky Gerung Diminta Segera Kosongkan dan Bongkar Rumahnya

JAKARTA (IM) - Aktivis Rocky Gerung mendapat surat somasi dari PT Sentul City untuk segera mengosongkan dan membongkar rumahnya di Bojong

Koneng, Madang, Kabupaten Bogor. Adapun somasi tersebut dilayangkan PT Sentul City sebanyak dua kali yakni pada 26 Juli dan 6 Agustus 2021 lalu.

"Iya betul (Rocky Gerung mendapat somasi)," kata Kuasa Hukum Rocky Gerung yakni

» Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Positif Bertambah 5.990 Kasus, Penyebaran Tertinggi di Jawa Tengah

JAKARTA (IM) - Penularan virus Corona di masyarakat Indonesia masih terus terjadi. Dalam 24 jam terakhir ada penambahan 5.990 kasus baru Covid-19. Penambahan kasus baru itu tersebar di 34 provinsi.

Dengan demikian, hingga Kamis (9/9), total kasus positif Covid-19 di Tanah Air berjumlah 4.153.355.

Menurut data Satuan Tugas Penanganan Covid-19, penambahan tertinggi ada di Jawa Tengah sebanyak 534 kasus. Kemudian, disusul Jawa Barat dengan 517 kasus dan Jawa Timur dengan 508 kasus.

Sementara itu, secara kumulatif, kasus sembuh dari

Covid-19 bertambah 10.650, sehingga total jumlah pasien Covid-19 yang sembuh menjadi 3.887.410 kasus.

Sedangkan yang meninggal dunia bertambah 334 orang. Dengan demikian, pasien Covid-19 meninggal dunia jadi 138.116 jiwa.

Vaksinasi

Sebagai informasi, pemerintah hingga Kamis (9/9) pukul 12.00 WIB melaporkan, jumlah masyarakat yang sudah divaksinasi dosis kedua mencapai 40.362.820 orang atau 19,38 persen dari total target

» Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

PERTEMUAN 2+2 INDONESIA-AUSTRALIA

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto (kanan) dan Menteri Luar Negeri Retno LP Marsudi (kedua kanan) besip menggelar pertemuan 2+2 dengan Menteri Luar Negeri Australia Marise Payne (kiri) dan Menteri Pertahanan Australia Peter Dutton (kedua kiri) di Gedung Pancasila, Kemenlu, Jakarta, Kamis (9/9). Pertemuan 2+2 Indonesia-Australia tersebut untuk meningkatkan kerjasama bilateral kedua negara diantaranya terkait pertahanan dan kesehatan serta melakukan empat penandatanganan kerja sama trilateral.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jika enggan mengerjakan hal kecil,
maka kita pun akan sulit menyelesaikan tugas yang besar.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!
Lupa Rumahnya, Kakek Ini Bawa Uang Rp150 Juta dan Emas 1/4 Kg



SEORANG kakek berusia 98 tahun yang sudah pikun dan tak bisa mendengar, lupa rumahnya. Dalam rekaman video yang menjadi viral di media sosial, memperlihatkan kalau si kakek itu membawa uang tunai Rp150 juta dan emas seperempat kilogram. Uang ratusan juta itu ditaroh dalam tas Kresek, sedangkan emas di kantong celananya.

Berdasarkan pantauan dari video yang dibagikan oleh akun Instagram @pali_up itu, dijelaskan bahwa kakek tersebut diantar oleh supir travel dari Palembang ke Pali, karena

» Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.337,00	14.162,00
SGD	10.829,00	10.509,00
AUD	10.643,00	10.434,00
EUR	17.080,00	16.810,00
HKD	1.883,00	1.798,00
GBP	19.905,00	19.580,00

Kamis 9 September 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>